
Dimanche 27 Janvier 2019 Assemblée Générale

 

Samedi soir notre Président Jacky MALARTIC a mis en valeur la salle avec notre drapeau et celui des 
Cadets avec les photos de Valentin, Mattéo et Océane nos Porte-drapeaux du Conseil Municipal Enfants, des
plantes vertes et les fleurs.

Le Centenaire de l’Union Fédérale le 12 mai 2018 est représenté par des photos de 1 500 Porte-drapeaux 
dont la délégation de Lot-et-Garonne et le Président.

Sur un autre tableau des poèmes qu’il a retranscrit qui évoquent notre drapeau National, les soldats etc … et 
la carte de l’Algérie qui a toujours du succès auprès des Anciens d’A.F.N.

Dimanche avec Pierre et Arlette MAURIN ils ont préparé la tribune, la table où Pierre et Alain MAILLET 
encaissent les cotisations, et le buffet où Arlette, Corinne et Annie serviront le café avec des merveilles et 
gâteaux, et le vin d’honneur à la fin de la réunion.

A 9 heures le Président revoit ses fiches et reçoit les premiers adhérents(es), le Président Départemental 
Gabriel PICHON, Bryan DIETZ et Thomas ABADIE avec un temps pluvieux et rafales de vent, le café chaud 
est le bienvenu.
Il est 10 heures bon poids, le Président invite les personnes à prendre leurs places réservées, il salue 
l’assemblée et présente les invités :

- Le Président Gabriel PICHON qui est aussi le Président de l ’U.D.A.C.

- Jean-Christophe DALLA SANTA représentant M. le Maire de la ville

- Le colonel CORDAZZO Henri notre Vice-président

- Bryan DIETZ Secrétaire Départemental de l’Union Fédérale

- Pierre MAURIN Vice-président et Trésorier Général

- Olivier MUZARD représentant la Gendarmerie

Dans la salle M. le maire de Sainte-Bazeille Gilles LAGAÜZERE, M. le maire de Saint Avit 
Michel COUZIGOU, Jean-Pierre LUCCHESE président du Comité D’ Entente et les Présidents     des 
associations

Mais aussi les adhérents (es) veuves, sympathisants (es) Valentin et Mattéo.

Il excuse Mrs le Sous-préfet, le Député, les Maires de Marmande, Virazeil, Escassefort et Sainte Marthe et le 
Président Honoraire Jean-Pierre CARRETEY.

Le Président présente ses vœux, a une pensée pour les malades et les absents. Il ouvre la réunion et 
demande un moment de recueillement en mémoire des décédés de l’année, de tous les soldats Morts pour la
France en missions extérieures et les victimes des attentats des Djhadistes dans le monde.

Il donne les noms de nos décédés : Mrs : le colonel Claude QUILLATEAU, Eménégilodo CORDAZZO, Pierre 
LAPORTE et Marcel LINDIN.

Vous avez eu sur la revue le compte rendu de l’Assemblée de 2018 avec la composition du Bureau. La 
cotisation est toujours de 20€ pour les hommes et 15€ pour les femmes dont nous verserons 11€ à Agen UF. 
Les revues pour les mairies où nous allons et qui nous versent des subventions que nous remercions.

Notre secrétaire Marie-Anne SIMON étant retenue pour cause familiale, le Président donne le rapport 
d’activité     :  

 

Les permanences des 23 samedis dont vous avez les dates sur le calendrier, toutes les cérémonies de 
Marmande, le 8 mai et le 11 novembre à Virazeil, le 11 novembre de St Avit, Escassefort, Ste Marthe, le 
collège Notre-Dame de Lassalle, les obsèques de nos adhérents, la messe pour tous les Morts pour la 
France , Duras la Ragotte, les assemblée, les réunions etc.. avec les drapeaux.



Il fait tout le courrier, les secours obsèques, allocation solidarité, vœux, les comptes rendus de la revue et des
articles, 50 sorties 2 000 Kms.

Ce n’est pas toujours facile pour nous, nous avons des problèmes de santé et privés, pensez y.

J’ai participé au Centenaire de l’union Fédérale où nous étions 1 500 Porte-drapeaux avec la messe à Notre 
Dame de Paris, le repas pris au self de l’Ecole Militaire, défilé sur les Champs Elysées, et ravivage de la 
Flamme du Soldat inconnu avec le Secrétaire d’Etat aux Anciens Combattants Mme Geneviève 
DARRIEUSSECQ.

Pour un Porte-drapeau avoir «     fait   » le ravivage est un honneur c’était la 2ème fois et pour notre Drapeau 
aussi     !  

Le 8 mai nous avons fait la remise du drapeau des Cadets devant la Mairie. Pour mettre en valeur le Porte-
drapeau, j’ai proposé une écharpe     « Cadet de l’Union Fédérale 47 »à la couleur du tissu des porte-médailles :
bleu et jaune, elle plait beaucoup.

La parole est donnée au président PICHON.

Il adresse ses vœux à toute l’assemblée et à leurs familles.

Le siège de l’Union Fédérale a été transféré au Temple sur Lot, plus centralisé, une grande salle au dessus 
de la mairie, le parking facile pour nos « Anciens ». Nous avons une annexe à Agen à la maison du 
Combattant allée de Gascogne, toute petite.

Le prix du point pour les Anciens Combattants : retraite, assurances etc.. est passé de 14.40 à 14.45 (+5 
centimes !).

Je vais adresser une lettre de protestation à nos 3 Députés du département : de qui se moque-t-on ?!

Si vous avez des jeunes gens pour participer au prix du civisme dites le moi assez vite pour l’inscription.

Pour Entraide et Solidarité nous ne recevons pas de subvention, que les cotisations. On peut recevoir 
des Legs, nous ne payons pas la succession que les frais de notaires.

Nous ferons le congrès en 2020 au Temple sur Lot pour remercier M. le Maire.

Les drapeaux des Cadets avec l’écharpe ont un grand succès que des félicitations !

J’ai eu l’ O.N.A.C. les nombres d’Anciens Combattants de plus en 2018 pour le Lot-et-Garonne : 64 Opex, 6 
A.F.N/ et 37 T.R.N.Opex et 7 A.F.N. Il faut défendre nos acquis et nos droits à réparation, je suis fier de vous 
défendre.

 

Le trésorier Pierre MAURIN nous donne le bilan financier     :

Nous avons les frais de bureau, les timbres, les photos, les cartes de vœux, calendriers, encre photocopies, 
achat de plaques mortuaires 48e l’une, médailles U.F., l’assurance, les gerbes, les repas des Porte-drapeaux 
qui ne veulent pas d’indemnité.

Nous avons un petit plus de 150€ et un total de 8 000€.

Le président est économe .. Ça servira pour les cent ans !

Le contrôle des comptes a été fait par M. Olivier MUZARD et François LACAZE. Ils ont remplacé M. et Mme 
DE LUCA Jean dans l’impossibilité de se déplacer. Le Bureau a pris cette décision le samedi 12 janvier 2019.

M. MUZARD confirme que les comptes sont bien tenus, qu’il a pu voir tous les fichiers, carnets de chèques 
etc..

L’approbation des 2 bilans est approuvée à l’unanimité des adhérents (es) et les applaudissements de la 
salle.
Le président fait appel à candidature pour le Bureau, personne ne se propose, le Bureau est reconduit     avec 
le Président.



Annie CARTIER ne peut plus porter le drapeau, elle cède sa place à M. Jean-Jacques MAGNIER, nous les 
remercions.

Mme DE LUCA-TOMIE Emma et M. Olivier MUZARD seront contrôleurs aux comptes. Mme Georgette ROUX
remplace Mme CHARBONNET à la commission des Veuves.

Mme CHARBONNET notre doyenne 97 ans bientôt est à la maison de retraite de Ste Bazeille où elle se plait.

Notre secrétaire Marie-Anne SIMON fait les clichés à sa place aux cérémonies.

Le Président remercie les Porte-drapeaux : Pierre et Arlette MAURIN, Annie CARTIER, les Cadets

Valentin ZANETTI, Mattéo DALLA-SANTA, Océane RAULOT et les autres aux différents villages.

L’adjudant     de gendarmerie Olivier MUZARD nous averti des vols commis dans les maisons un peu isolées, et
si vous partez en vacances ou quelques jours vous avez le service : Tranquillité Vacances à la Gendarmerie.

Le Colonel CORDAZZO est très heureux d’être à l’Union Fraternelle dont il est le Vice-président, et même s’il 
ne peut pas trop nous aider, il remercie le Bureau pour tout le travail qu’il fait !

Bryan DIETZ nous informe sur la sortie du livre «     En attendant la Libération   » qu’il vient d’écrire en 
collaboration avec Thomas ABADIE sur les témoignages d’Anciens Combattants de la Seconde Guerre 
Mondiale de Lot-et - Garonne.

Le Président nous raconte une petite histoire qui lui ait arrivé aux obsèques à Granon de Marcel LINDIN 
« Etant président, j’ai fait les honneurs militaires à la sortie de l’église, vu que la dépouille était enterrée en 
Corrèze. J’ai donc demandé le Garde à vous ! et rendu hommage à notre camarade. Après la cérémonie et 
les remerciements, j’ai appris qu’il y avait 2 Généraux, Colonel, 1 Lieutenant parmi les personnes. Un 
première Classe «     mettre   » des officiers supérieurs au « Garde à Vous, ça ne doit pas arriver souvent.. » 
Tous nos Anciens ont bien ri et applaudi !

Le Président nous informe que l’Union Fraternelle va avoir 100 ans le 15 juillet 2019, nous allons chercher 
avec le Président PICHON ce que l’on pourra faire pour célébrer l’événement.

M. Michel LABARTHE demande où en sommes nous sur la campagne double pour l’Algérie ?

P. PICHON va se renseigner et s’informer de ce problème.

Le tour de table est terminé, le Président PICHON a remis les récompenses de l’Union Fédérale a Mrs : 
CAZANOVA Rolland, CORDAZZO Henri La médaille de bronze

GAIGEARD Ferdinand Le diplôme

DALLA SANTA Jean-Christophe la médaille U.F. 47

 

Les absents :

DULIN Robert, médaille d’argent

SUBIRADA Jean médaille de bronze

SIMON Marie-Anne, médaille de bronze

DE LUCA – TOMEI Emma, médaille de bronze

MASSEROLE Daniel Diplôme

GARDET François Diplôme

BERTHIER Olivier Diplôme

HOUTMANN Georgette Diplôme

Après les applaudissement et les photos ,le Président clôture la réunion, mais avant d’aller au Vin 
d’honneur servi par Arlette MAURIN, Corinne MAILLIET et Annie CARTIER, il demande que l’on écoute une 
chanson «     l’Algérie   » qui refait le parcours d’un Appelé du départ à son retour de cette guerre de nos 20 ans.



Toute l’Assemblée a écouté religieusement, les visages des Anciens ont changé d’expression au fur et à 
mesure, sous les regards des veuves et amis, et quelques larmes incontrôlées, la fin fut une ovation et des 
bravos !

Notre Président espère pouvoir la « passer lors des obsèques d’un Ancien d’Algérie soit à la fin de l’office 
religieux ou au cimetière avant les honneurs militaires après avoir demandé à la famille.

Très bonne idée de tous et certains veulent une copie, que l’on va faire dès que possible.

Au vin d’honneur l’émotion passée, la vie a repris, les mots le sourire et les souvenirs aussi... à l’année 
prochaine mes amis et amies.

Les adhérents (‘es) 2019 : Mme CORDAZZO Roseline

Mrs COUZIGOU Michel, LAURET Guy-Michel, FAUX Max, MAGNIER Jean-Jacques, MAURIET Jean-
Claude, RIFFAUD Pierre ;

Composition du BUREAU 2019

CARRETEY Jean-Pierre …………….Président Honoraire

MALARTIC Jacky …………………… Président actif

CORDAZZO Henri ………………….. Vice-président

MAURIN Pierre ……………………… Vice-président

MAURIN Pierre ……………………… Trésorier Général

SIMON Marie-Anne …………………. Secrétaire Générale

MAILLET Alain ………………………. Trésorier Adjoint

FEILLES Francine …………………... Commission des Veuves

ROUX Georgette ……………………. Commission des Veuves

CORDAZZO Henri …………………. Commission Aides et Soutiens

MALARTIC Jacky ………………….. Commission Aides et Soutiens

Mme DE LUCA-TOMMEI Emma et M. Olivier MUZARD Contrôleurs aux Comptes

Pierre et Arlette MAURIN …………. Porte-drapeaux

MAGNIER Jean-Jacques …………. Porte-drapeau Suppléant

SIMON Marie-Anne ………………... Photographe

Jacky MALARTIC


